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LA MANCHA - Tomelloso

E m presarios y P lataform a llam an la  
m anifestación  para poder ir  en AVE a Jáen
“Instamos a toda la ciudadanía de 
Tomelloso y Argamasilla de Alba 
a participar en una manifestación 
que convocaremos para el próxi
mo día 3 de diciembre que tendrá 
lugar en Tomelloso a las 12 del me
diodía. Saldrá como normalmente 
ha venido ocurriendo en estas 
manifestaciones de la estación y 
morirá en la Plaza de España. El 
motivo de esta manifestación es 
para presionar a los poderes pú
blicos, a los gobernantes que te
nemos en estos momentos para 
que cumplan su palabra. En sus 
momento ellos llevaban en su pro
grama electoral que si salían ga
nadores Tomelloso estaría incor
porado plenamente en la línea de 
AVE Madrid-Jaén y, de momento, 
estamos viendo que esto no tiene 
visos de que se vaya a producir. 
Confiamos en que al final se haga, 
que esta medidas de presión sir
van para algo y contamos para ello 
con el apoyo de toda la ciudada
nía y de todas las organizaciones 
de todo tipo.”

Exactamente con estas pala
bras el presidente de la Asocia
ción de Empresarios de Tomello
so, Julián Jurado, se erigía, en la 
mañana del martes 19 de octubre, 
en portavoz de la Plataforma ciu
dadana por el desarrollo de la co
marca de Tomelloso, además de la 
patronal tomellosera y llamaba a 
la manifestación ciudadana para 
que la denominada línea AVE Ma
drid-Jaén sea desviada para que 
pase por Tomelloso y Argamasilla 
de Alba y en contra de la solución 
por la que está trabajando el Go
bierno regional encabezado por 
José María Barreda para que por 
medio de la misma línea y tipo de 
tren Tomelloso quede conectado 
directamente con Madrid y sin 
que sea necesario ningún tipo de 
trasbordo o ‘reducir velocidad de 
circulación’.

Jurado dio paso seguidamen
te al presidente de la plataforma, 
Isidoro Burillo, quien, basándose 
en el “compañero Julián”, acusó 
los socialistas de “ser ellos los
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que están rompiendo el diálogo 
con la ciudadanía de Tomelloso, 
con todos los colectivos de To
melloso y, en este caso, con uno 
de los colectivos principales que 
no es otro que la asociación de 
empresarios”. Por si no quedaba 
claro Burillo insistió, “ellos son los 
que nos están dando de lado, el 
G obierno de José M aría B arreda y 
el propio  P artido  S ocialista  y lle

gamos a este punto estando ya 
hartos de humillaciones, hartos de 
que se salten la ley como se la es
tán saltando” ; todo ello en base a 
la licitación del tramo Alcázar de 
San Juan-Manzanares, “habiendo 
pendiente un estudio de viabili
dad”, según Burillo, siendo por 
ello la convocatoria a los ciuda
danos “para que estén en la calle 
y puedan denunciar haciendo acto

I  El alcalde muestra su apoyo a la 
manifestación del próximo 3 de diciembre
El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, 
ha mostrado su apoyo a la manifestación 
convocada por la Plataforma Ciudadana por 
la Comarca de Tomelloso y la Asociación de 
empresarios para reivindicar el tren, 
apuntando que ese apoyo es un paso más 
avalado por lo acuerdos del Pleno 
municipal a favor de esa integración.
En este sentido, Cotillas recordó, algunos 
de esos acuerdos, como los recursos ante el 
Tribunal Supremo y la Audiencia Nacional, 
una medida “realmente importante, extrema y única, que no tiene 
precedentes en la historia del Consistorio”. El alcalde ha añadido 
que “es la primera vez que el Ayuntamiento presenta un recurso 
contra los acuerdos de otra administración y lo ha hecho en 
defensa de los intereses de los vecinos”, como lo son el participar 
en la vertebración de la región, a tener un futuro importante en 
torno a las mejores infraestructuras de transporte, y todo ello, ha 
incidido el alcalde, “sin ir en contra de nadie”. Por ello, el alcalde 
ha afirmado que estará presente en esta convocatoria y ha animado 
a todos los vecinos “a que se manifiesten ese día, si así desean dar 
su apoyo a la integración de Tomelloso y Argamasilla en la línea 
AVE Madrid-Jaén”.

del ejercicio de la política, pero de 
la política con mayúsculas no la 
política que nos están haciendo 
ellos que no es otra política que 
una política nefasta, una política 
que nos da de lado, una política 
que trata de humillar a una comar
ca como es la comarca de Tome
lloso y nosotros lo que queremos 
es que de alguna forma nos digan 
que hemos hecho para que casti
guen a Tomelloso y Argamasilla 
de Alba de la forma que nos están 
castigando; porque lo que no es
tamos dispuestos es a tolerar de 
ningún modo que de alguna for
ma corten el desarrollo de nuestra 
ciudad”.

Isidoro Burillo siguió hablan
do de comportamientos democrá
ticos, acusando a los acompañan
tes del presidente regional de 
“palmeros” y quejándose del tra
to recibido en el Día de la Provin
cia, de desatención durante el en
cierro que protagonizaron los pa
sados meses o de que no se les 
consintiera entregar una carta a 
Barreda en su última visita a la 
Cooperativa Virgen de las Viñas.

Por último, el presidente de ese 
movimiento ciudadano calificó la 
conexión ferroviaria de Tomello
so y Argamasilla a la línea Madrid- 
Jaén de “fantasía del ramal” y asu
miendo la representación de To
melloso sentenció: “en Tomello
so no queremos fantasías”.

Seguidamente volvió al uso de 
la palabra el presidente de la aso
ciación de empresarias para dar su 
versión sobre el contenido del 
Estudio de Viabilidad asegurando 
que “no habla en ningún momen
to de ramal; en todo momento ha
bla del estudio de viabilidad para 
la incorporación de Tomelloso y 
Argamasilla de Alba en la línea del 
AVE Madrid-Jaén”. Y remató: “con 
esto quiero decir que no nos pue
den confundir quienes nos están 
diciendo continuamente que es el 
Ministerio de Fomento quienes 
está poniendo cortapisas para que 
Tomelloso y Argamasilla puedan 
estar incluidas en esta línea”.

El Ayuntamiento vuelve a solicitar diversas mejoras en los accesos al Hospital
Tras el envío al Ayuntamiento del 
proyecto de construcción de los 
accesos al Hospital por parte de 
la Junta de Comunidades, el alcal
de de Tomelloso, Carlos Cotillas, 
se ha dirigido al consejero de Sa
nidad, Roberto Sabrido, para soli
citarle algunas modificaciones.

Según el estudio del proyecto 
por parte de los servicios técni
cos municipales, existen diversos 
defectos tanto en la obra civil 
como en la instalación del alum

brado público.
Los problemas detectados, a 

los que se añaden las recomenda
ciones oportunas por parte del 
área de Obras y Urbanismo del 
Ayuntamiento, tienen que ver prin
cipalmente con las exigencias de 
la normativa vigente y con las re
comendaciones que marcan las 
directrices de sostenibilidad. En 
términos generales se considera 
problemática la ubicación y coor
dinación de los servicios urbanos

que deben ir en la parte del acera
do, así como la disposición del 
colector y tipo de sumideros de 
recogida de aguas de lluvia. Tam
bién se recuerda que no están 
contemplados en el presupuesto 
ni las plantaciones ni la red de rie
go completa. En cuanto al alum
brado público, se considera inco
rrecta la instalación de los tubos 
para la línea de alumbrado, debajo 
de los alcorques y no se incluye 
ninguna partida para el desmon

taje de la línea eléctrica existente.
Aunque desde el Ayuntamien

to se sigue considerando que lo 
mas positivo habría sido ocupar 
todo el especio público disponi
ble en la  vereda y realizar un pro
yecto con varias vías de comuni
cación y una zona verde central, 
se insta a la Consejería a llevar a 
cabo estas obras a la mayor bre
vedad posible debido a la vital 
importancia que tiene para Tome
lloso la apertura del hospital.

El alcalde insta 
a la Junta a 
impulsar la 
construcción de 
la potabilizadora
El alcalde de Tomelloso, ha 
solicitado al vicepresidente 
primero de la Junta de Comu
nidades, Femando Lamata, a 
impulsar las obras previstas de 
construcción de la planta po
tabilizadora en el pantano de 
Peñarroya que abastece a las 
poblaciones de Tomelloso y 
Argamasilla.

Una vez que ya se conoce 
que está terminada la asisten
cia técnica para la construc
ción de una planta potabiliza
dora, nuevos depósitos en la 
zona del pantano de Peñarro
ya y una conducción desde 
estos depósitos hasta la po
blación, sería interesante des
de el Ayuntamiento de Tome
lloso conocer dichos proyec
tos para su estudio. Por este 
motivo, además de solicitar los 
proyectos a la Consejería de 
Obras Públicas, el alcalde ha 
instado a través de una carta 
remitida al vicepresidente pri
mero regionial, a impulsar la 
ejecución urgente de las obras 
necesarias para estas mejoras, 
incluyendo en los presupues
tos los gastos del mismo y li
citando cuando antes su eje
cución.

Iniciada la 
tercera fase de las 
obras de la calle 
Don Víctor
Los pasados días se retoma
ron las obras de remodelación 
de la calle Don Víctor en su 
tercera fase, en el tramo com
prendido, entre la calle Santa 
Aurora y la calle Lepanto.

Las obras, incluidas den
tro de los Planes Provinciales 
2006, se ejecutarán en la mis
ma línea y estética que los tra
bajos ejecutados en el resto de 
la calle. El presupuesto de lici
tación de la obra civil es de 
243.500 euros y el de alumbra
do 11.718 euros y el plazo de 
ejecución finalizará el próximo 
mes de enero.

Tras esta fase, se iniciará 
la cuarta y última, que incluye 
toda la parte actual del paseo 
de las Moreras desde la calle 
Lepanto hasta el paseo de San 
Isidro y las zonas anexas a la 
plaza de toros. Este tramo será 
peatonal e incluirá varias fuen
tes ornamentales, zonas de 
juegos infantiles, un kiosco 
para la música y amplias zo
nas verdes y estanciales.
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